

CLUBES

El Athletic invierte 4,5 millones en ampliar la ciudad deportiva de Lezama

Palco23
27 may 2016 - 15:57

El Athletic Club refuerza su apuesta por la ciudad deportiva de Lezama. La entidad aprovechará el parón estival para ampliar las instalaciones donde se ejercita el primer equipo y trabaja su escuela formativa, con la construcción de un nuevo campo de fútbol y un aparcamiento adicional con capacidad para 305 vehículos. La inversión ascenderá a 4,5 millones de euros.

El proyecto consiste en la construcción de un nuevo campo de hierba artificial, sobre un aparcamiento soterrado. El estadio dispondrá de una grada de 800 localidades bajo el arco del antiguo San Mamés y la urbanización colindante, con accesos y zona de recreo. En total, la ampliación suma 14.100 metros cuadrados, entre el campo y la urbanización del entorno.

Inbisa, a través de su constructora Byco, encabeza el grupo de compañías que se encargará de realizar las obras. "Este proyecto tiene la complicación de ajustarse perfectamente a los plazos acordados, ya que debe desarrollarse en un breve plazo de 4 meses y medio", indican desde el grupo. Los responsables del proyecto son LKS Ingeniería e Ispizua Arquitectos.

Lezama acoge a las primeras plantillas del Athletic y del femenino, y a diez equipos de fútbol base, desde el Bilbao Athletic hasta los Alevines. Las instalaciones, que ocupan un total de 14,76 hectáreas, cuentan con cuatro campos de hierba de medidas reglamentarias (uno de ellos con una tribuna para 1.500 espectadores) y dos de hierba artificial, también de dimensiones reglamentarias, además de un pabellón cubierto, con suelo de hierba artificial, gimnasio, frontón, centro médico, almacenes y residencia para jugadores.

El plan director elaborado en su día por el club para su ciudad deportiva contempla una inversión total de 26 millones de euros, a ejecutar entre 2013 y 2020. El objetivo pasa por ordenar el uso de las instalaciones deportivas del primer equipo; rehabilitar las instalaciones de categorías inferiores; dotar de más medios a las categorías inferiores y a sus profesionales; levantar un nuevo edificio para el primer equipo y ceder el suyo actual a la cantera; el nuevo campo y el aparcamiento que ahora se construirá, y ordenar los accesos y circulaciones internas y hacer Lezama más acogedor.